



Zweiter Bericht über die Müller von Etziken: Das Jahr 2017

Liebe Familienmitglieder, Verwandte, Bekannte und Interessierte

Diesmal hat es etwas länger gedauert, die neuen Erkenntnisse - die vom Jahr 2017 - zu berücksichtigen, dafür ist es umso erfreulicher, dass ein zweiter Familienteil in die Darstellung integriert werden konnte. Die daraus entstandenen Veränderungen in der Website sind nachfolgend erklärt.

Es sind zudem Anlässe, die im Jahr 2017 stattgefunden haben, aufgeführt, und es gibt es einen Ausblick ins 2018.

Zur Statistik: Der Autor erlaubt sich, ab jetzt eine Statistik in Tabellenform zu führen. Sie zeigt die Entwicklung der Anzahl der namentlich in der Website aufgeführten Familienmitglieder und Verwandten, dies pro Jahr und pro Generation:

Anzahl pro Generation und Jahr

	2016	2017	2018
1. Generation	2	2	2
2. Generation	2	2	2
3. Generation	2	2	2
4. Generation	2	2	2
5. Generation	2	2	4
6. Generation	2	2	4
7. Generation	2	4	16
8. Generation	11	21	37
9. Generation	16	28	52
10. Generation	0	2	2
11. Generation	1	1	3
12. Generation	0	0	0
13. Generation	0	0	0
Total	42	68	126

Menupunkt "Etziken und die dort ansässigen Müller"

Ein weiterer Zeitungsartikel, der Urs Müller, ein Mitglied des neu integrierten Familienteils, vorstellt, ist dort zu finden.

Menupunkt "Die Generationen"

- Die 1. - 5. Generation ist nicht mehr als Text, sondern grafisch aufbereitet
- Die 6. - 9. Generation verfügt nun über zwei Stammtafeln; der bereits in den Vorjahren dargestellte Familienteil ist in Stammtafel I, der neue in Stammtafel II beschrieben

Menupunkt "Das Wappen", Bezeichnung neu "Die Wappen"

Dieser Menupunkt ist umbenannt, da der neu berücksichtigte Familienteil ein anderes Wappen trägt. Auch dieses ist ausführlich im Kapitel beschrieben. Die beiden Wappen bilden das Website-Logo.

Menupunkt "Organisatorisches - Quellen"

Drei Quellen sind neu gelistet: die Kantonalen Zivilstandsregister von 1836-1875, das Jahrbuch für Solothurnische Geschichte und ein Buch: "Wir heissen Müller und das ist auch gut so!"

Anlässe

An dieser Stelle sind Anlässe aufgeführt, die in einem Zusammenhang mit den Müller von Etziken stehen. Im Jahr 2017 fanden statt:

- am 1. Mai in Horriwil: Treffen der Cousins und Cousinen, Nachkommen in zweiter Generation von Urs Viktor Müller und Bertha Marti; 14 Teilnehmer und Teilnehmerinnen
- am 8. Juli in Etziken: Waldgang der Bürgergemeinde; 140 Teilnehmer und Teilnehmerinnen, davon 110 von Etziken und 30 von Hüniken
- am 3. Dezember in Eich: Treffen der Nachkommen von Linus Müller und Anna Zweili; 26 Teilnehmer und Teilnehmerinnen

Ausblick

Wie bereits im letztjährigen Jahresbericht beschrieben, wird es auch im Jahr 2018 das Ziel sein, weitere Familienteile, die als solche erkannt sind, zu erschliessen und in diese Website zu integrieren.

Ich danke allen, welche sich aktiv in die Erhaltung und Entwicklung der Familiengeschichte, -kultur und -pflege der Müller von Etziken eingebracht haben, wünsche allen weiterhin ein glückliches und gesundes Jahr und grüsse Euch herzlich

Beat Müller

Zürich, 21. Februar 2018